



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA



BOLETÍN DE PRENSA

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA
26 de abril de 2007

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA CONOCE COMPROMISOS POR MÁS Y MEJOR INVERSIÓN EN LA EDUCACIÓN

La Comisión de Derechos Humanos del Congreso conocerá este miércoles 25 de abril el “Planteamiento inicial de compromisos políticos para las acciones por más y mejor inversión en la educación” elaborado y respaldado por 144 organizaciones públicas, privadas, sociales y académicas, así como dirigentes políticos y autoridades locales participantes en el Encuentro “Más y mejor inversión en la educación” que se realizó el 22 de febrero pasado en Quetzaltenango, auspiciado por la Red Interagencial de Educación con el apoyo del proyecto Diálogo por la Inversión Social de USAID-AED (Agencia de los Estados Unidos de América para el Desarrollo Internacional—Academia para el Desarrollo Educativo).

La reunión tendrá como propósito exponer ante la Comisión de Derechos Humanos del Congreso de la República, las prioridades que se consideran esenciales figuren en la agenda electoral. Es importante, también, que estas prioridades se vean reflejadas en el Presupuesto General de Ingresos y Gastos de la Nación 2008, un presupuesto estratégico ya que constituye el presupuesto del primer año del nuevo gobierno.

Lo importante es lograr el compromiso de los partidos políticos en acciones concretas en materia de educación, en las siguientes áreas:

- El papel del Estado
- El papel del Estado en el ámbito local
- La Reforma Educativa
- La cobertura y la calidad educativas
- La legislación y las normas en educación
- La tecnología y la educación

Este Planteamiento fue presentado a la Comisión de Educación del Congreso y forma parte del proceso de acompañamiento a la campaña electoral. Será presentado tanto a los partidos políticos como a la Comisión de Finanzas del Congreso. También conocerán el planteamiento los candidatos presidenciales durante un Foro Presidencial por la Educación, que se ha previsto pueda celebrarse en julio de 2007.

Las instituciones y organizaciones reconocen que es necesario que en la agenda política del presente año de elecciones figuren compromisos básicos por más y mejor inversión en la educación con perspectiva de corto, mediano y largo plazo, de tal manera que la educación sea atendida como una prioridad del Estado y un bien público que trasciende a un partido político o a un período gubernamental.



Para mayor información de prensa, favor comunicarse con Christa Bollmann cbollmann@intelnet.net.gt Tel. 58076340 o Ana Cristina Castañeda: anacris_cas@yahoo.com. 58076340, o al Proyecto Diálogo para la Inversión Social en Guatemala, con Margarita Abascal. Tel. 23320432, Correo Electrónico: información@proyectodialogo.com.

#